

NOTRE PÈRE

Le Notre Père, la seule prière que Jésus nous ait laissée, est une véritable source d'inspiration et de réconfort.

Cette prière universelle, empreinte d'amour et de sagesse, illumine notre chemin et nous révèle tout ce dont notre âme a besoin. En la récitant régulièrement avec sincérité, nous ouvrons la porte à une transformation intérieure et à une guérison profonde de l'âme.

NOTRE PÈRE QUI ES AUX CIEUX

Les premiers mots de cette prière nous rappellent notre lien profond avec le divin. Dieu n'est pas un juge distant, mais un parent aimant qui veille sur nous, ses enfants. En reconnaissant cette relation, nous réalisons que nous sommes créés à l'image de la perfection divine. Évidemment, puisque nous venons de Dieu !

C'est donc notre responsabilité de laisser briller ce qui existe déjà, cette perfection divine dans notre quotidien. Pour y parvenir, prions et méditons pour renforcer notre connexion spirituelle, agissons avec bienveillance envers nous-mêmes et les autres, et pratiquons la gratitude pour les petites et grandes bénédictions.

QUE TON NOM SOIT SANCTIFIÉ

En reconnaissant que nous venons de Dieu, et que Dieu est parfait, nous reconnaissions la perfection qui réside en nous et autour de nous. Les épreuves ne sont donc pas des punitions divines, mais des rappels de notre potentiel spirituel inexploité.

Pour rester aligné avec notre essence divine, prenons des moments de réflexion pour reconnaître nos déconnexions. Cultivons la paix intérieure pour surmonter les défis, puisque toute solution jaillit de cette espace. Faisons preuve d'audace et partageons notre lumière avec le monde, même dans les moments difficiles, un signe certain de notre foi dans le divin.

QUE TON RÈGNE VIENNE, QUE TA VOLONTÉ SOIT FAITE SUR LA TERRE COMME AU CIEL

Le royaume de Dieu sur Terre se manifeste à travers nos actions et notre volonté de vivre selon des principes divins, comme l'abondance, l'amour, l'harmonie, la liberté et la santé.

En suivant ce qui nous apporte de la joie, un indice de notre alignement divin, nous y contribuons, tout comme en prenant des décisions qui reflètent nos valeurs profondes et qui respectent notre intégrité.

C'est notre responsabilité de s'engager dans des activités qui apportent amour, paix et harmonie dans notre vie et dans nos communautés.

DONNE-NOUS AUJOURD'HUI NOTRE PAIN DE CE JOUR

Dieu pourvoit à nos besoins, tant matériels que spirituels. En reconnaissant Dieu comme la source de notre abondance, nous faisons confiance à l'univers pour nous apporter ce dont nous avons besoin. La source, Dieu, a autant de façons qu'il existe d'étoiles pour nous faire parvenir ce qui nous comblera.

Restons ouverts aux différentes manières par lesquelles nos besoins et nos désirs peuvent être satisfaits.

Vivre dans le moment présent, sans crainte pour demain, nous assure de rester en disposition pour recevoir toutes ces bonnes choses que DIEU DÉSIRE NOUS DONNER, tel un bon parent aimant pour ses enfants.

PARDONNE-NOUS NOS OFFENSES, COMME NOUS PARDONNONS À CEUX QUI NOUS ONT OFFENSÉS

Le pardon est un acte libérateur qui guérit notre cœur et notre esprit. Pour laisser le pardon faire son œuvre dans nos vies, rappelons-nous que le mal le plus profond qui nous a été fait n'a pas été occasionné par des personnes méchantes, mais par des personnes souffrantes.

Faire preuve de compassion envers ceux qui nous ont blessés demandent de prendre la responsabilité des peurs qui nous en ont empêchées jusqu'à aujourd'hui.

Pardonnons-nous en reconnaissant notre humanité, en se permettant d'avoir eu si peur que nous leur en avons tant voulu, et observons la grâce de Dieu dans nos vies, qui nous donnera non seulement la force et le courage pour pardonner aux autres, mais nous donnera l'envie de le faire.

Choisir de libérer les autres de nos rancunes, de nos accusations et de nos ressentiments, c'est choisir de restaurer en soi un cœur aimant et rempli de joie.

NE NOUS SOUMETS PAS À LA TENTATION, MAIS DÉLIVRE-NOUS DU MAL

Dans notre cheminement d'être spirituel vivant sur Terre, nous devons rester vigilants face aux tentations subtiles.

Pour les naviguer avec sagesse, cultivons l'humilité pour éviter l'orgueil spirituel. Reconnaître sa puissance divine, ce n'est pas orgueilleux. Ce qui l'est, c'est de croire que nous sommes les seuls qui l'ayons.

Partageons nos connaissances avec amour, sans chercher à imposer notre vérité.

Vivons de façon centrée et intelligente, en ouvrant notre conscience à chaque jour un peu plus, en acceptant plutôt

qu'en accusant et qu'en se jugeant, en prenant la responsabilité de nos actions et leurs conséquences.

Osons assumer d'où nous venons, et toute la puissance qui nous anime. Osons la belle vie que nous pouvons nous créer.

Cette prière, puissante et pleine de sens, nous guide vers une vie épanouie et en harmonie avec le divin. En l'adoptant quotidiennement, nous renforçons notre foi et notre connexion avec ce qui est sacré.

Demandons et il nous sera donné.

Cherchons et nous trouverons.

Frappons et on nous ouvrira.

Ayons faim, ayons soif.

Nous recevrons.